

<b>Medio</b>	CAPITAL STGO-CHILE
<b>Fecha</b>	12/05/2016
<b>Mención</b>	La despedida de Fernando Montes. Habla ex rector Fernando Montes SJ.



## La despedida de Fernando Montes

Fue a fines de abril pasado. Luego de 18 años en la rectoría de la Universidad Alberto Hurtado (UAH), Fernando Montes dio su adiós definitivo a la institución. Fueron varias las despedidas que se organizaron, entre ellas, la que le hizo un grupo de autoridades de universidades privadas que lo invitó a comer para homenajear su labor. La cita fue en la casa del rector de la Universidad Mayor, Rubén Covarrubias, y participaron también el rector de la Andrés Bello, José Rodríguez, y de la Universidad de los Andes, José Antonio Guzmán, entre otros.

Tras su salida de la UAH, Montes se ha dedicado a dar charlas de educación dentro y fuera de Chile, en colegios y universidades. De hecho, asistió a un congreso en Lima donde expuso ante cerca de 500 asistentes. Su meta ahora es recopilar una serie de escritos relativos a la reforma y a su visión sobre la educación y publicarlo en la editorial de la UAH.

También se ha dedicado a realizar acompañamiento espiritual, lo que por su agenda mantenía congelado. “La verdad es que no he tenido un minuto de tiempo y espero pronto poder entregar todo el material a la UAH para un próximo libro, donde recopile las reflexiones de estos años”, comentó Montes.